

## México, D. F. a 03 de mayo de 2015 IFAI-OA/058/15

## FESTEJAN CIENTOS DE NIÑAS Y NIÑOS SU DÍA EN "LA FIESTA DE LA VERDAD"

- Actividades lúdicas asociadas a la transparencia, la rendición de cuentas y la protección de datos personales se llevaron a cabo en el Centro Nacional de las Artes (Cenart)
- El IFAI, el INFODF, Conaculta y el Cenart festejaron a las niñas y niños.
  "La Fiesta de la Verdad" se llevará a estados

Cientos de niñas y niños jugaron, disfrutaron del teatro y de la música, convivieron y conocieron los principios y valores de la transparencia, la rendición de cuentas y la protección de datos personales, en el ambiente lúdico del "La Fiesta de la Verdad".

El Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI), el Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Distrito Federal (INFODF), el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta) y Centro Nacional de las Artes (Cenart), organizaron este evento, para que niñas y niños celebraran su día este domingo.

"Juega y aprende el valor de la transparencia y de tus datos personales", fue la temática de la jornada dedicada a los menores en los espacios del Cenart, en Río Churubusco, que abrió sus puertas desde las 10 de la mañana para recibir a las familias.

Junto con sus padres, niñas y niños participaron en las diversas actividades educativas, de música, teatro, danza, manualidades, juegos y sorpresas que se prepararon para ellos.

En la Plaza de la Danza del Cenart tomaron parte en el "Rally IFAI" y "El Reto IFAI", que no sólo fueron divertidos, sino que los involucraron en la cultura de la transparencia, rendición de cuentas y protección de datos.

Se recrearon también con "Un gol por la Transparencia"; pusieron a prueba su reacción y su retención mentales en la "Lotería de la Transparencia" y el "Memorama de la Transparencia".

"La Ruleta de la Privacidad" y "Serpientes y Escaleras IFAI" atrajeron el interés siempre despierto de las niñas y niños; a esas actividades se sumaron la "Sopa de letras", el "Juego de la oca" y el mural "Vengan los 5 por un México de Colores".

Durante "La Fiesta de la Verdad", que se extendió hasta las 17 horas, se presentó toda una cartelera artística para el público infantil con la representación de la obra de teatro "Una vez en Hamelin", los musicales "Cri-Cri" y "Armando Vega y su Ukelele Loco", la función de magia "Magos e Ilusionistas de la UNAM" y el reconocido concierto de rock para niñas y niños "!Qué Payasos";

Las instituciones organizadoras del festival refrendaron su compromiso de impulsar la cultura del derecho de acceso a la información, la transparencia, la rendición de cuentas y la protección de datos personales entre toda la población, de todas las edades y de todas las condiciones socioeconómicas.